

El voto negro rescata a Biden y ahora quiere la vicepresidencia



Detroit, 6 may (AP).- Después de un despegue desastroso en las primarias demócratas, el abrumador voto negro de Carolina del Sur y del sur en general revivió la campaña presidencial de Joe Biden. Ahora, esa comunidad presiona para que el seguro candidato demócrata a la presidencia elija a una mujer negra como compañera de fórmula.

Biden ha dicho que quiere una mujer como candidata a la vicepresidencia.

Y el electorado negro afirma que no solo debe ser mujer, sino de raza negra. Advierte que la suerte de Biden, y del Partido Demócrata, depende del voto negro en noviembre. Y quiere una compensación tangible por su lealtad, no solo un “muchas gracias” por acudir a las urnas.

“Los ciudadanos negros quieren que se les reconozcan los años de apoyo al partido Demócrata”, dijo Niambi Carter, profesor de ciencias políticas de la Universidad Howard.

El líder del bloque demócrata en la Cámara de Representantes Jim Clyburn, cuyo respaldo a Biden en Carolinan del Sur fue considerado vital y el inicio de una avalancha de grandes victorias en las primarias, dijo que “claramente” él preferiría una mujer negra. Aunque aseguró que no presionará a Biden en ese sentido.

“Tengo tres hijas afroamericanas adultas. Ciertamente prefiero una mujer negra, pero no tiene que ser necesariamente así”, manifestó. “Eso lo dejé bastante claro”.

Biden ha sido inusualmente franco en torno a las personas que consideraría para su fórmula y mencionó a dos mujeres negras, la senadora Kamala Harris y Stacey Abrams, quien hizo muchas olas al postularse a la gobernación de Georgie. También se habla de la representante Val Demings y de la alcaldesa de Atlanta Keisha Lance Bottoms.

Se cree, no obstante, que Biden considera asimismo a mujeres blancas como las senadoras Elizabeth Warren y Amy Klobuchar y la gobernadora de Michigan Gretchen Whitmer.

El presidente Donald Trump dijo que Biden debería seleccionar a Warren, afirmando que Bernie Sanders “hubiera ganado todos los estados del Súper Martes” si ella se hubiese retirado de la contienda antes.

Zerlina Maxwell, exdirectora de contactos con medios progresistas de la campaña de Hillary Clinton del 2016, dijo que Biden tiene la oportunidad de reconocer la fuerza política de las mujeres negras.

“El nominado demócrata tiene que dejar bien claro que comprende el momento que se vive y que comprende que las mujeres negras son la base del éxito del Partido Demócrata a todos los niveles”, sostuvo Maxwell.

Adrienne Shropshire, directora ejecutiva del comité de acción política Black PAC, dijo que los votantes negros quieren “autenticidad”.

“La gente nos dice que quieren un candidato que los entienda”, manifestó Shropshire.

Acotó que esto no implica que el o la candidata a la vicepresidencia debe ser una mujer negra.

“Tener una mujer negra (en la fórmula) complacería a mucha gente, pero al mismo tiempo diría que en las primarias el electorado negro no se preguntaba ‘¿quién es el candidato negro?’. Y no creo que lo hagan en relación con la vicepresidencia”, expresó. “Al final de cuentas, lo que la gente quiere es ganar” las elecciones.

Tharon Jonson, prominente estratega política negra que trabajó en las dos campañas presidenciales de Barack Obama, dijo que Biden debería enfocarse en la “energía” que aporta un candidato, no en su raza.

“Apoyo totalmente la idea de que es hora de que haya una mujer negra en la fórmula”, dijo Johnson. “Pero él tiene que considerar un montón de factores. Como quién movilizará el voto en los estados que cuentan y quien puede generar más entusiasmo”.

El codirector de la campaña de Biden Cedric Richmond, líder del bloque negro de la cámara baja y firme abanderado de los negros en las filas demócratas, dice que no se puede obligar a Biden a seleccionar a alguien según su raza.

“No es cuestión de nombrar a alguien para aplacar a cierto sector”, declaró.

Kennet Walden, negro de 26 años que vive en Carolina del Norte, uno de los estados indecisos, cree que si la candidata a vice no es negra “se repetirá lo del 2016, en que la fórmula fue blanca y no generó mucho entusiasmo”.

“Los negros se sentirían traicionados”, afirmó Walden, quien trabaja en telecomunicaciones y en un programa de YouTube. “Ya no votamos solamente por un partido”.

Cierra Conerly, de 32 años y propietaria de un comercio, dijo que falta alguien que tenga aceptación en distintos grupos.

“Soy afroamericana, soy mujer, tengo un negocio y soy LGBTQ”, dijo Conerly, quien vive en Arizona, otro estado indeciso que los demócratas esperan arrebatarse a los republicanos. “Todas estas cosas son importantes. Quiero alguien que les llegue a todos”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221983-el-voto-negro-rescata-a-biden-y-ahora-quiere-la-vicepresidencia>



Radio Habana Cuba